



体協ニュース 第58号



2020 東村山市新春スポーツ懇親会



市川会長 挨拶

新春スポーツ懇親会が1月18日(土) 市民センターにて盛大に開催されました。姉妹都市の柏崎市スポーツ協会より植木正一副会長、井比孝広理事、小池和夫理事の3名をお迎えし、東村山市からは渡部尚市長、石橋光明市議会副議長はじめ、多くの来賓・関係団体の方にご臨席いただき124名の参加者が会場を埋め尽くしました。



賛助会員 感謝状贈呈



渡部市長 祝辞

第1部では、賛助会員として長きに亘り体育協会をご支援頂いているお二方に市川会長より感謝状が贈呈されました。



鏡開き

第2部懇親会の始まりは「鏡開き」です。「よいしょ！よいしょ！よいしょ！」の掛け声に会場が一気に和やかになり、香りよい樽酒がふるまわれ各テーブルでは楽しそうに歓談されていました。



柏崎市スポーツ協会
植木正一副会長
乾杯のご発声

なお、前日に行われた柏崎市の新春体育懇親会には、市川暢男会長、当協会の理事でもある島村昭弘市民スポーツ課長、田所徳雄事務局次長が出席し、懇親を深めてまいりました。



乾杯～！



感謝状を手ににこやかな大山氏と川北氏



万歳三唱にて閉会



第31回 東村山市民周回駅伝競走大会

令和2年1月12日(日) この時期としてはめずらしく、風もなく、穏やかな天候の中で、第31回東村山市民周回駅伝競走大会が行われました。

前回30回という節目を迎え、31回大会からは、チーム編成を従来の5人から4人へ変更して、初めての大会となりました。参加チームの構成は、地域の部は体力づくり(秋津町・諏訪町・富士見町)、市内の職場、学校、陸上部、と様々です。

結果は、東村山警察署が2連覇を果たし、中学男子は中央ボーイズ、中学女子は東村山第一中バスケットボール部が、それぞれの部で1位から3位を独占しました。

次回、不動の王者を倒すチームの参加をお待ちしております。

(陸上競技協会)

部門	参加数	優勝
地域	4	秋津町A
一般男子	30	東村山警察署
一般女子	2	一中スペシャルチーム②
中学男子	8	東村山中央ボーイズA
中学女子	10	一中女子バスケットボール部B

体育協会 スポーツ体験研修会

～ 東京五輪を楽しもう 東村山をもっと知ろう ～

総勢130名（講師・役員含む）

令和2年2月1日（土）市民スポーツセンターにて体育協会 スポーツ体験研修会が行われました。今年オリンピックイヤーということもあり、東京五輪音頭-2020-と、ここ数年取り組んできた東村山音頭そしてユニバーサルスポーツのボッチャ（パラリンピック正式種目）を体験しました。

第2部の懇親会では、スポーツ推進委員・役員・加盟団体のみなさんと短い時間ではありましたが、楽しいひと時を過ごしました。

回田小学校に感謝！

今回もボッチャの用具を快く貸して頂きました。



市川会長のあいさつ



講師 東村山市民踊連盟
東村山市スポーツ推進委員



輪になって



東村山音頭
やはり手の返しが難しい…



東京五輪音頭-2020-
振付の表している意味が
わかりました



どちらのボールがジャックボール
に近いかなあ？



ナイスショット！ ボッチャのゲームは各コートで盛り上がりました



30分1本勝負？！ 懇親会

スポーツ教室事業

みんなでボッチャ体験教室

やればやるほど楽しくなります！

- 3月20日（祝・金） 午前9時から11時
- 市民スポーツセンター クリエーション室
- 市内在住・在学・在勤
- 定員 30名程度
- 申込みは、2/18(火)より
- ☎397-1212又は直接受付へ。



東京2020大会 キャストとして盛り上げよう

7月14日(火) 聖火リレー
・セレブレーション会場 他



市独自のボランティアの募集が始まりました。説明会・個別相談会も行われますのでぜひご参加ください。

詳細は、2月1日号の市報やチラシをご覧ください。

今後の予定

- ◆3月8日(日) みんなで走ろう会 都立狭山公園 午後7時より
- 役員全体会議 → 2月25日(火)

*会議に欠席の場合は、各団体で代理の方の出席をお願いします